



M. ROYO,
Entrenador del Corró d'Amunt

"Tenemos una enorme ilusión por lograr el ascenso a la Tercera Regional".

"He pedido a mis jugadores que se entreguen al máximo y tengan las mismas aspiraciones e ilusión que tiene la nueva Junta".

Miguel Royo es un auténtico pionero dentro del fútbol de Corró d'Amunt, no en vano fue fundador hace ya unos 8 años. Anteriormente había jugado de portero, entre otros equipos, en los juveniles del Barça, Horta, Egea de los Caballeros y Llinás y actualmente lo hace en la Agrupación de Veteranos de Granollers. Pero lo que verdaderamente nos interesa ahora es su trabajo como entrenador del equipo local al que vuelve a dirigir después de varias temporadas.

— ¿Con que ánimos vuelves a hacerte cargo de la dirección técnica del U.S. Corró d'Amunt?

— Me hace una enorme ilusión volver.

Con el cambio de Junta, se respira un ambiente extraordinario y entre todos vamos a luchar por llevar al equipo a la Tercera Regional.

— ¿Con que jugadores vas a contar para poder conseguir tu objetivo?

— Disponemos prácticamente de la totalidad de la plantilla de la temporada pasada, más 4 refuerzos que hemos fichado y algún otro, especialmente un portero, que trataremos de incorporar. De momento la plantilla queda así: Portero: Morato I. Defensas: José, Antequera, Pavón I, Serrano, José Mary, Pavón II (del San Feliu), y Tomás (de La Garriga). Medios: Coll (del Cànoves), Pérez, Justo y Marcos. Delanteros: Tarantini (del At.

Vallés), Jené, Domènec, Vargas, Morato II, Rosales, Quin, Páez y Zamorano.

— ¿Qué les has pedido a tus muchachos?

— Mucha seriedad, que se entreguen al máximo y que tengan la misma ilusión y aspiraciones que tiene la nueva Junta.

— Con sinceridad ¿se puede subir a Tercera Regional?

— Naturalmente, creo que tenemos un buen equipo y con la ayuda de todos lo veo bastante factible. Desde luego por lo que respecta a mí y a mis jugadores no va a quedar.

— ¿Qué tipo de equipo quieres formar?

— Mi idea es formar un bloque sólido, en el que exista una gran compenetración en todas sus líneas.



CORRO D'AMUNT, equipo que participó en el partido de Fiesta Mayor, enfrentándose a una Asociación de Veteranos de Granollers. A los ex-barcelonistas Rexach Costas, Alfonseda y Fusté, que reforzaban al equipo local, se les hizo entrega de sendas placas conmemorativas del encuentro. Este resultó una auténtica fiesta deportiva con gran asistencia de público.

De pie de izquierda a derecha: Juan, José, Tomás, M. Pavón, P. Pavón, Serrano, Antequera, Justo, Coll, Costas y Jené. Agachados: M. Royo (preparador), Alfonseda, Doménech, Antonio, José Mari, Rexach, Paez, Fusté, Tarantini y Vargas. Estuvieron ausentes Pérez y Marcos.

industrias cerámicas la garriga, s.l.

FABRICA Y OFICINAS:

Polígono Mas Pujol - LAS FRANQUESAS DEL VALLES (Barcelona)

Teléfono 849 33 99